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１―１ 保護者アンケートの結果 

https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?AnalyzerToken=eWqo6f8QKVxVbI8N7IZ

1SWz3j5cAYcpl&id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzUoIpSbF5H1BgTVCxFV01VNUQTZMNkFZS0JW

NUVITzIyT1NGOEk2TElFTy4u 

１－２ 保護者アンケートの自由記述から 

主な自由記述 

全般 ・自然の中で様々に学ぶ機会があり、温かく豊かに子が成長していることに感謝している。 

・先生方が熱心に工夫した指導（アウトプット型の学習・ゲーム感覚な学習・自主的、意欲的な学び）をして

いる。 

・児童の自主性を大切にし、個別の支援を充実させ、意欲的に取り組めるよう、先生方の様々な考えや方

法を深めていってほしい。 

・クラス毎で指導方針が違うのであれば、子どもの資質や適性を見てクラス編成を行ってほしい。 

・回答「わからない」の部分やいじめや不登校について、状況が伝わり、保護者が理解できるようになると

よいと思う。 

・子どもの興味が沸くような授業を交互でも良いので入り混じりながら、試しながら行っていくことで授

業の方法の深掘りや進化につなげてほしい。先生方の変化・挑戦をお願いしたい。 

・自由に伸び伸びと様々なかかわりがあり、青南小の伝統であると感じる。縦割り班活動など、サポート

体制やイベント運営を高学年が主体となっている姿が素晴らしい。 

・先生方が生き生きと働いていることが子どもに伝わっていると感じる。 

・先生自身も働く親と同じように、仕事と生活が両立するような勤務体系が広がり、児童一人一人のよさ

の伸長、先生方の負担軽減、授業の多様化等に繋がっていくとよいと思う。 

・先生の負担が大きすぎるので、出来れば外注（ダンスやプール、体育系）する仕組みを作ったほうがい

いと思う。児童も保護者もその方が安心して取り組める。 

・家庭でも学校と同じ方を向いて指導ができている。 

・学級の雰囲気は、先生の自由と管理のメリハリによって違ってくる。先生方の教育目標の再確認など、

授業改善への意識向上を目指してもらいたい。 

・自分で考えられる子どもを育てるために、自由発想で考え点数化せずによいところを褒める授業がよ

り増えると良いと思う。 

・校長が子どもたちにとって身近である。小さな声を拾ってもらえてよいと思う。 

・教員の業務過多を心配している。権利やプライベートな時間が守られるよう願う。 

・働き方改革にだけ重点を持たせず、学校とは何か？教育の本質について、思想信念をもって取り組み、

学校や家庭学習の指導を充実させてほしい。 

・教員不足を解消し、一人一人の指導が充実するよう願う。港区は土曜授業数を増やさないでほしい。 

・教員の資質は子供たちの能力開発に大変重要だと感じる。教員の更なる資質の向上や能力開発が、将

来日本を担う子供たちの能力開発につながると思う。教員が適正に評価され、研鑽費や研究費のような

形での支援金・助成金・補助金を出していただくよう都や国にお願いしたい。 

教務 

 

 

 

 

 

 

 

・宿題の量、宿題の意義等、ある程度学年で統一してほしい。 

・道徳の授業などで、自分の意見を自由に出し合い、話し合えるようなインタラクティブな活動を取り入

れてほしい。 

・先生の負担は増えるが、子どもは先生のおもしろい授業を要望している。 

・通知表の所見欄で、先生からのコメントをいただきたい。学校の様子が分かり、ありがたかった。 

・国際科の授業は、生の発音に触れるため、外国人講師主体で進めた方が良いと思う。 

・運動会の表現運動について、練習時間を増やし完成度をあげ、子どもが達成感を味わえるとよい。 

・運動会の内容は、子どもが主体となっていてよい。 

https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?AnalyzerToken=eWqo6f8QKVxVbI8N7IZ1SWz3j5cAYcpl&id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzUoIpSbF5H1BgTVCxFV01VNUQTZMNkFZS0JWNUVITzIyT1NGOEk2TElFTy4u
https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?AnalyzerToken=eWqo6f8QKVxVbI8N7IZ1SWz3j5cAYcpl&id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzUoIpSbF5H1BgTVCxFV01VNUQTZMNkFZS0JWNUVITzIyT1NGOEk2TElFTy4u
https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?AnalyzerToken=eWqo6f8QKVxVbI8N7IZ1SWz3j5cAYcpl&id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzUoIpSbF5H1BgTVCxFV01VNUQTZMNkFZS0JWNUVITzIyT1NGOEk2TElFTy4u
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教務 ・運動会の開催時期を検討してほしい。運動会で順位をつけ、勝敗を決定するところ等、皆がそれぞれの

長所を見つけ、評価し合う土壌ができていると思う。 

・先生の負担も大きいと思うが、金管バンド・地域活動など、地域交流や校外学習が子どもにとって役立

っている。 

・国際科の授業において、ＮＴの活用、中学につながる学習内容の充実をお願いしたい。 

生活指

導 

 

・子どもの悩みを相談しやすい受け皿を先生方にもってもらいたい。 

・遅刻をする子が多いと感じる。登校確認の徹底を行ってほしい。開門時刻を早めてもらいたい。 

・進んで挨拶をする青南の子に育つよう、家庭でも、地域でも声をかけていきたい。 

・子ども同士のトラブルを納得する解決にしてほしい。 

・整理整頓等、生活指導をお願いしたい。 

・水筒持参より、水道水を飲めるよう、指導してほしい。 

環境 

安全 

衛生 

・給食に、オーガニックや無農薬、無添加の食材を提供してもらいたい。 

・バラエティーに富んだ給食のおかげで、おかわりをするようになった。感謝している。 

・給食が少し質素なのではと感じる。 

・校門のセキュリティが強化され、安心している。 

・警備員の増員や受付チェック機能の強化をしてもらいたい。 

・運動会の際、給食室側のスペースを駐輪場として設けるとよい。 

・トイレの設備環境の改善、清掃美化をお願いしたい。 

情報発

信 

 

・学級だよりなどのお知らせにより、持ち物などの確認ができ、また、家庭での会話も増えた。 

・電話対応の改善をお願いしたい。 

・がくぷりの使い方を充実させてもらいたい。 

・低学年は、特に保護者がすることも多くあるので、保護者にも明確に情報共有をしてもらいたい。 

・生活指導等の情報共有をするため、学校電話対応時間の伸ばしてもらいたい。 

・月の行事予定を３ヶ月前に知らせてもらいたい。 

 

２－１ 学校運営協議委員アンケートの結果      

https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?AnalyzerToken=eWqo6f8QKVxVbI8N7IZ

1SWz3j5cAYcpl&id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzUoIpSbF5H1BgTVCxFV01VNURFBJU0lWWU41

U09BMFo4NThDNjBWSjg5Ni4u  

２―２ 学校運営協議委員アンケートの自由記述から 

・先進的な取組に好感が持てる。ますます、積極的に取り組まれることを願う。 

・校長と副校長とは、常日頃より話をしている。本当によく頑張っていると思う。特に校長は、学校の現状や児童

の実態について、我々学校運営協議会委員に話をするので、とても信頼している。今後も是々非々で意見を述

べ、より良い学校を築き上げていきたいと思う。 

・施設開放など、地域や諸機関との連携が図れている。 

・展覧会の５・６年による学芸委員の取組は、どの児童も意欲的で、きちんと理解して伝えていた。 

・学校の良き伝統を継承しながら、時代の変化に合わせた学校教育を行っている。 

・いつも暖かな指導に感謝。色々な考え方の保護者がいると思うが、青南流に頑張ってほしい。私たちも応援して

いる。 

・校長や各教師の努力で素晴らしい児童に育っていると思う。これからも頑張ってほしい。 

・子どもたちの気持ちを大切にし、学校の中での居場所作りへの取り組みは素晴らしいと思う。トップに立つ校

長、副校長の連携もしっかりできている。先生や職員も話しやすく、皆、協力的で風通しの良い学校だと感じる。 

・児童の明るく元気いっぱいの様子を見ていると、学校の教育が行き届いていると感心している。 

 

https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?AnalyzerToken=eWqo6f8QKVxVbI8N7IZ1SWz3j5cAYcpl&id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzUoIpSbF5H1BgTVCxFV01VNURFBJU0lWWU41U09BMFo4NThDNjBWSjg5Ni4u
https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?AnalyzerToken=eWqo6f8QKVxVbI8N7IZ1SWz3j5cAYcpl&id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzUoIpSbF5H1BgTVCxFV01VNURFBJU0lWWU41U09BMFo4NThDNjBWSjg5Ni4u
https://forms.office.com/Pages/AnalysisPage.aspx?AnalyzerToken=eWqo6f8QKVxVbI8N7IZ1SWz3j5cAYcpl&id=5uKqV0cox0m19PiHEM9GzUoIpSbF5H1BgTVCxFV01VNURFBJU0lWWU41U09BMFo4NThDNjBWSjg5Ni4u
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３ 学校教育（学習・生活）保護者・児童・教員アンケート結果 一覧表 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

アンケート項目 保護者
参考R5

保護者 アンケート項目 児童
参考R5

児童
教員

参考R5

教員

１．学校経営計画・教育方針が、分かりやす
い。 1.5 1.4

１．わたしは（子どもたちは）、いつでもどこ
でも青南の子を意識し行動していますか。 1.8 1.6 0.6 0.4

２．学校からの各種便り、ホームページなど
の情報で学校の様子がよく分かる。 1.4 1.2

３．電話をかけたときや学校を訪問した際の
教職員の対応が丁寧である。 2.2 2.1

４．教職員は、PTAや地域の活動に協力的で
ある。 2.0 1.4

５．授業に工夫が見られ、分かりやすい授業
が行われている。 1.6 1.5

２．わたしは（子どもたちは）、授業で、わか
ることやできることが増えましたか。 2.1 2.1 2.2 2.2

６．子どもたちは「国際科」の授業を楽しく受
けている。 1.6 1.6

３．わたしは（子どもたちは）、国際科の授業
では、楽しく学習していますか。 1.8 1.9 2.1 1.6

７．子どもたちは、地域を教材としたり、外部
講師の活用をしたりする学習に、進んで取り
組んでいる。

1.8 1.6
４．わたしは（子どもたちは）、地域の行事に
すすんで参加しましたか。 1.0 1.0 1.3 0.7

８．子どもたちは、意欲的に学習内容を理解
しようとしている。 1.7 1.5

５．わたしは（子どもたちは）、すすんで学習
を楽しく学ぼうとしていますか。 2.0 1.9 1.8 1.6

６．わたしは（子どもたちは）、授業を通して
学んだことを、学習や生活にいかそうとして
いますか。

1.7 1.6 1.3 1.3

９．子どもの心と体の成長を考えた活動を
推進している。 1.8 1.6

７．わたしは（子どもたちは）、困ったことに
ついて相談したり、自分で解決しようとした
りしていますか。

1.8 1.6 1.3 1.9

１０．子どもたちは、学校のきまりや約束を
守って生活している。 1.6 1.4

８．わたしは（子どもたちは）、学校のきまり
や約束を守っていますか。 2.1 2.0 0.6 0.4

１１．子どもたちは、気持ちのよいあいさつ
をし、基本的生活習慣が身についている。 1.3 1.3

９．わたしは（子どもたちは）、誰にでも気持
ちのよいあいさつをしていますか。 1.7 1.6 -0.4 -0.2 

１２．いじめ防止に向けた取組が効果的に行
われている。 0.8 0.5

１３．不登校防止に対する取組が効果的に行
われている。 0.5 0.3

１４．道徳の授業が充実している。 1.4 1.2

１０．わたしは（子どもたちは）、相手の気持
ちを考え、思いやりの気持ちをもてています
か。

2.0 1.9 1.0 0.8

１５．子どもたちは、儀式的行事に積極的に
取り組んでいる。 2.2 2.1

１６．文化的行事を通して、子どもの活動の
成果がわかる。 2.0 2.2

１１．わたしは（子どもたちは）、行事（運動
会・学芸会・校外学習など）にすすんで参加
しましたか。

2.6 2.5 2.7 2.9

１７．子どもたちは、体育的行事に意欲的に
取り組んでいる。 2.4 2.3

１２．わたしは（子どもたちは）、健康でいら
れるよう体を動かしていますか。 1.8 1.9 1.5 1.9

１８．避難訓練、不審者対応、セーフティ教室
等被害防止に関する取り組みが十分に行わ
れている。

2.1 1.8
１３．わたしは（子どもたちは）、避難訓練に
真剣な態度で取り組んでいますか。 2.6 2.4 2.4 2.0

１９．校舎内外の清掃が行き届き、整理・整頓
され、落ち着いた学習環境が整っている。 1.9 1.7

１４．わたしは（子どもたちは）、すすんでそう
じをし、身の回りの整理せいとんをしました
か。

1.9 1.7 0.7 1.0

２０．給食は、安全・栄養・味覚を考えた献立
である。 2.2 2.2

１５．わたしは（子どもたちは）、楽しく給食を
食べていますか。 2.6 2.4 2.2 2.7

２１．施設、設備の安全管理を計画的に行っ
ている。 1.6 0.7

２２．縦割り班活動、体験的活動、生活科・理
科教育の推進等、特色ある教育活動を推進
している。

1.9 1.7

１６．わたしは（子どもたちは）、縦割り班活
動や体験活動などに、すすんで参加しました
か。

2.3 2.3 2.2 2.6

※　保護者総数：２１３、児童総数：５３０、教員総数：２４。
※　数値は、「あてはまる」＝３、「ややあてはまる」＝１、「あまりあてはまらない」＝ー１、「あてはまらない」＝ー３、「わからない」
＝０として算出。
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４ 次年度に向けて 
平素の学校教育、特に授業改善工夫に向け、校内研究・研修、学校行事や地域との交流、外部講師

の活用等を充実させました。今後も、保護者や地域の方々との更なる連携を図り、コミュニティスクー

ルとしての役割を強化しつつ、組織的に学校運営の具現化を進めていきます。 

（１）成果 

 本校の教育活動について、保護者の皆様に概ねご理解をいただけたと考えます。児童の基礎学力定

着、思いやりある子・健全な心の育成を目指し、建設的かつ肯定的な組織運営、教職員間の共通理解、

保護者や地域との連携を図り続けました。組織としての危機意識をもち、区教委と連携のもと、安全

性の強化を進めました。 

（２）課題と次年度に向けて 

① 午前５時間授業、第１学年のプレスクール等、カリキュラムマネジメントの構築を進め、すべての教

育活動を通して学力の向上・社会性の育成・健康な心と体を育みます。また、生涯にわたり「いつで

もどこでも国際人青南の子」の育成を目指し、国際理解教育を推進します。 

② 「子どもにとってどうか」を視点に、教育の質の向上を図ります。だれにとっても、居心地のよい学

級や学校であるために、認め合い、励まし合える環境づくり「美しい生活・美しい言葉」を目指します。 

③ GIGA スクール構想を見据え、児童にとって分かる・楽しい・考える・学び合う授業づくりを目指し

ます。また、情報教育の充実と共に、情報発信の内容・方法を精選し、保護者や地域との信頼関係の

更なる構築を目指していきます。そして、働き方改革を進め、教員と児童との時間の確保を進め、よ

り楽しく学ぶ環境づくりに向け、教職員一丸となり職務遂行していきます。 

 

※令和７・８年度、夏季休業中にトイレ改修工事を行います。 

※令和７・８年度、港区教育研究校となります。 

※令和８年度、青南小学校開校１２０周年行事を予定しています。 

 


